

Santiago, 1 de Julio de 1975.

Señor
Angelo Bernassola.
Roma.

Estimado Angelo,

aprovecho el viaje de nuestro buen amigo Bergotini, que tantos afectos se ha ganado entre nosotros, para escribirte estas líneas.

Al regresar a Chile, encontré entre nuestros amigos gran contento por tu visita. Creo que te acapararon el tiempo en demasía, pero para nosotros fué de evidente provecho. Espero que también te haya sido útil para formarte opinión personal sobre nuestra realidad nacional y sobre el trabajo que realizamos.

Recientemente tuvo lugar en Lima el Congreso de JUDCA, reunión del Directorio de ODCA y una Mesa Redonda sobre realidad y perspectivas de la D.C. en América Latina. Recibirás completas informaciones por René de Leon. Creo que empezamos a avanzar en un trabajo serio para darle un nuevo vigor a nuestro planteamiento D.C. en este trágico continente. Para los chilenos el Congreso de JUDCA nos dió la gran satisfacción de que nuestros jóvenes obtuvieron el categórico respaldo de la gran mayoría de sus camaradas de los otros países.

No necesito decirte cuánto nos dolió y cuánto nos preocupa el resultado electoral de Italia. Tenemos puestos los ojos en Uds. y seguimos con verdadero interés el desarrollo de los acontecimientos en vuestra patria. Sin duda que es ésta una prueba decisiva para la D.C. no solo de Italia, sino del mundo. Esperamos que la experiencia de Chile les sirva para adoptar sus decisiones y pedimos a Dios que los ilumine en sus decisiones.

Te adjunto el último número de nuestra Revista "Política y Espiritu", que acaba de salir de la imprenta y no sabemos todavía si se le dejará circular. Te ruego mostrárselo a nuestro amigo Mariano Rumor y recordarle que este mes la revista cumple 30 años -tal vez la más antigua revista D.C. del mundo, de publicación ininterrumpida- y que esperamos de él un saludo que incluir en el próximo número en que se celebra el aniversario.

Cordiales saludos para Rumor y demás amigos y un afectuoso abrazo

Valle Fierro